
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Est-ce désirable de vivre le repos dans l’Esprit ?» 
 
 Voilà une expérience spectaculaire, en honneur dans les réunions charismatiques. Tous les 
candidats ne sont pas également doués pour tomber à la renverse, dans une douce euphorie, en restant 
quelque temps comme inconscients… 
 Personnellement, je n’ai pas eu cette expérience et ne la désire nullement ! 
 La maîtresse des novices de Nevers, qui était chargée de sainte Bernadette, était comme déçue 
de voir qu’elle n’était guidée « que par la voie ordinaire. » Tel était le choix de Dieu, que cette femme 
ne comprenait pas bien, tel devrait être le nôtre : le repos dans l’Esprit aurait tendance à en sortir.  
 

Père DOZE 
(Diocèse de Lourdes) 


